

# Imponente celebración de las fiestas patrias

Las fiestas patrias del 15 de septiembre, tuvieron todo el esplendor, orden, vistosidad, alegría y concurrencia que sus organizadores proyectaron, tanto en la capital, como en el resto de la República.

Por primera vez, en esta capital, la escolaridad de todos los niveles pasaron frente al costado oriente del Palacio Nacional, donde rindieron honores a las máxi-

mas autoridades allí reunidas en palcos improvisados entre las estatuas a la memoria de la Reina Isabel y Cristóbal Colón.

Posteriormente, algunos colegios y escuelas desfilaron hacia la Plaza Libertad, donde depositaron coronas de homenaje a los próceres de la Independencia de Centro América.

Los colegios y escuelas de la capital y su periferia, tuvieron excelente participación, a través de la cual dejaron plasmado su fervor patriótico, su espíritu cívico y la conciencia ciudadana de amor a los símbolos patrios y hacia los próceres de la Independencia de Centro América.

Todo fue colorido, civismo, orden y gallardía. Al centro de toda la capital se volcaron las columnas representativas de colegios y escuelas capitalinas, mientras millares

—Pasa a la página 33—

## Electa reina de CONESVI 1984

(Usulután). La señorita Miriam Lisset Perla Rivera, de 16 años, fue electa ayer Reina de CONESVI de esta ciudad, después de una ardua labor del jurado calificador.

La nueva soberana, será coronada el 17 de noviembre en ocasión de celebrarse las fiestas patronales en honor a Santa Catarina de Alejandría, patrona de Usulután, resultó electa de entre 5 lindas candidatas que aspiraban al cetro. Actualmente estudia Segundo Año de Bachillerato Académico en el Colegio San Agustín.

Este evento fue por simpatía, para lo cual se tomó en cuenta belleza, cultura y talentos artísticos, el jurado estuvo integrado por personas relacionadas con este tipo de actividades figurando: Doña Nora Denys

—Pasa a la página 45—



DESERTA. Maria del Carmen Alfaro Mojica, conocida como "Sara", desértó en el cantón El Jicarón, cansada del mal trato, mala alimentación y peligros.

## Fervor cívico en Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Con gran fervor cívico y sobrado patriotismo el pueblo viroléno conmemoró la celebración del CLXIII aniversario (163 años) de nuestra Independencia patria el sábado anterior.

Alrededor de unos 10 mil alumnos de catorce centros educativos de la locali-

—Pasa a la página 33—

## Préstamo y donación ratifica la Asamblea

Vitalización de Servicios de Salud, se denomina el préstamo y donación por 13 millones 337 mil 500 colones que ha suscrito el Gobierno de El Salvador y la Agencia Internacional para el Desarrollo, AID, que ha sido ratificado por la

Asamblea Legislativa. El dictamen favorable a la firma de ese convenio, lo dio a conocer ayer la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto de la Asamblea señalando que el

—Pasa a la página 45—

## Convención sobre la inversión en Feria

"Convención de Inversionistas", se realizará durante la XI Feria Internacional de El Salvador, FIES, promovida por el Comité del Pabellón de la Inversión, integrado por representantes de la empresa privada y pública.

Así lo dio a conocer ayer el pleno del Comité del Pabellón de la Inversión, señalando además que por primera vez en la historia de la FIES, se contará con el "Pabellón de la Exporta-

—Pasa a la página 45—

## Tercera Brigada hace llamado zona Oriental

La Tercera Brigada de Infantería ha formulado un llamamiento a los habitantes de la zona Oriental de la República, recordando que esa unidad está luchando por la liberación de todos los campesinos que obligadamente viven en cavernas, sometidos al terror del comunismo internacional.

Pronto —dice el mensaje— serán liberados esos hermanos salvadoreños que viven en cuevas y cavernas, amenazados a muerte por el FMLN. El texto del "Comunicado de Independencia de la Tercera

Brigada al Pueblo Salvadoreño de la Zona Oriental", dice así:

"Están cerca los días en que todos los salvadoreños viviremos en libertad; días en que todo el pueblo, soldados, campesinos, estudiantes, maestros y obreros podremos celebrar nuestra Independencia de España, con gloria y con honor.

Así se expresan autoridades de la Tercera Brigada de Infantería en comunicado de Independencia dirigido al pueblo salvadoreño de la zona Oriental, a conti-

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Calderon.

ACTOS CIVICOS. Con gran optimismo fueron celebrados en la ciudad de Cojutepeque los actos cívicos, en ocasión de celebrarse el ciento sesenta y tres aniversario de nuestra Independencia patria. Alumnas del Colegio Santa Isabel, desfilan por una de las calles de la ciudad.

## Despierta interés técnico bancaria

Hombres de negocios y banqueros norteamericanos, asiáticos y europeos llegados recientemente a nuestro país, han mostrado su admiración hacia la labor positiva desarrollada por el Banco Cuscatlán desde su fundación, hace ya más de 12 años.

Una de las modalidades del sistema, de alta tecnología que han motivado la admiración, es el funcionamiento del "Cajero Automático", que opera con la sola presentación de la tarjeta representativa del in-

—Pasa a la página 45—

## Efectuase rifa para 25 chalets XI Feria

La rifa de los 25 chalets autorizados para expender refrigerio dentro de las instalaciones de XI Feria Internacional de Noviembre se efectuó ante la presencia de más de mil interesados.

El Gerente de la FIES, Lic. Maximiliano Figue-

roa, manifestó que este año para evitar las especulaciones se le dio oportunidad de presentar solicitud a todas las personas, explicándoles que únicamente serían autorizados 25 chalets. Lo anterior, dijo, dado

—Pasa a la página 45—

## 99 por ciento casos reales de corrupción

De los casos de corrupción administrativa denunciados, el 99 por ciento han sido reales, dice el Comisionado Nacional de Probidad, licenciado Pedro René Yanes.

El Lic. Yanes fue orador principal en la clausura del Seminario de Capacitación Técnica Contable y Educa-

ción Sindical, en el Auditorium de la DUA.

Añadió que con base en denuncias recibidas, se han investigado los casos de corrupción administrativa, comprobándose su realidad en un 99 por ciento, los cuales se esperan

—Pasa a la página 33—

## Vigilancia a nivel de todo el país tiene FA

A nivel de todo el país se movilizan efectivos militares de la Fuerza Armada, en afán de garantizar la seguridad de la ciudadanía, luego de haber mantenido el orden correspondiente a las celebraciones del 163 aniversario de la Independencia de Centro América, según dijeron ayer fuentes gubernamentales.

Durante el día 15 de septiembre efectivos militares y de todos los cuerpos de seguridad, patrullaron la capital, pueblos y cantones donde se desarrollaban los actos alusivos a la conmemoración del 163 aniversario de la Independencia de Centro América.

No hubo desórdenes, todo fue vistosidad, esplendor y

civismo de la escolaridad y de la concurrencia a presenciar los desfiles de los centros educativos.

Las amenazas de los grupos extremistas del FMLN-FDR, se desvanecieron, en la medida que el ejército y los cuerpos de seguridad patrullaron los sectores urbanos y rurales de todo el territorio nacional.

De ninguna parte se han reportado anomalías. Algunas acciones de hostigamiento por parte de los grupos subversivos, fueron minimizadas por la presencia de patrullas militares y de los cuerpos de seguridad.

Una manifestación de sindicalistas a la misma hora en

—Pasa a la página 45—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

DERRUMBE. Entre las colonias Costa Rica y Nicaragua, el Rio Acelhuate causó estragos en casas que se encontraban a sus orillas, al subir su nivel a consecuencia de las fuertes lluvias que se registran en las montañas. Casas derrumbadas al salirse el rio de su cauce.